

De gauche à droite :  
Nancy Wittmacher, Yves  
Labossière, Claude Robert,  
Serge Bachand, Stéphan  
Soutière et Éric Ricard



# GROUPE ROBERT LAURÉAT NATIONAL DU PRIX DE LA SÉCURITÉ EN TRANSPORT 2022 DE NORTHBRIDGE ASSURANCE



**Northbridge Assurance aide les entreprises de transport à gérer les risques de manière sécuritaire sur la route comme ailleurs, depuis plus de 70 ans. En 2021, Northbridge Assurance a lancé son tout premier Prix de la sécurité en transport en Ontario; cette année, ce prix a été remis à un lauréat trié sur le volet à l'échelle nationale.**

Seize transporteurs canadiens qui ont des pratiques de gestion de la sécurité à la fine pointe du secteur ont été retenus dans la liste des finalistes; l'entreprise Groupe Robert, de Rougemont, a été sélectionnée comme lauréate du prix national 2022.

Depuis sa fondation en 1946, Groupe Robert a fait beaucoup de chemin, au sens propre comme au sens figuré! Dirigée par la famille Robert, l'entreprise a toujours été fortement axée sur les personnes. Ce n'est peut-être plus la petite entreprise de transport locale qu'elle était autrefois, mais l'héritage et les valeurs de son fondateur continuent de la guider dans sa recherche continue de l'excellence et dans son engagement à l'égard de la sécurité.

## **La sécurité est une priorité absolue**

« Nous comprenons à quel point un lieu de travail sûr et sain est important pour le bien-être de nos employés et la satisfaction de nos clients. », déclare Claude Robert, président du conseil d'administration de l'entreprise. « Nous nous sommes engagés à créer un environnement de travail sûr, positif et productif. Nous mettons tout en œuvre pour promouvoir la sécurité et adoptons diverses initiatives pour protéger nos employés sur la route et ailleurs. »

Conformément à son engagement en matière de perfectionnement professionnel, l'équipe de santé et sécurité de Groupe Robert fait continuellement la promotion des pratiques exemplaires dans ce domaine, à chaque étape de la chaîne logistique.

Les cotes de sécurité des parcs de véhicules de Groupe Robert dépassent constamment les normes canadiennes et américaines. Pendant douze années consécutives, l'entreprise a remporté la première place de sa catégorie lors des *Fleet Safety Awards de la Truckload Carriers Association (TCA)*. Les camions sont équipés d'ordinateurs de bord pour communiquer avec les interfaces des clients et fournir à ces derniers des renseignements sur les livraisons en temps réel, et les conducteurs utilisent des enregistreurs de bord électroniques pour aider à assurer leur sécurité sur la route et le respect des réglementations sur les heures de service.

« La sécurité passe en premier. Elle guide nos décisions et fait partie de ce que nous sommes, pas seulement de ce que nous faisons. », ajoute M. Robert. « Offrir un environnement de travail sûr à nos employés, ce n'est pas négociable. »

M. Robert précise que l'entreprise fait la promotion de la sécurité à travers l'attitude et les comportements adoptés au quotidien. « La formation et la sensibilisation de nos employés en matière de sécurité, c'est primordial. Cela nous permet de créer une culture forte où les comportements sécuritaires deviennent comme une seconde nature pour nous tous », dit-il.



## LA SÉCURITÉ PASSE EN PREMIER. ELLE GUIDE NOS DÉCISIONS ET FAIT PARTIE DE CE QUE NOUS SOMMES, PAS SEULEMENT DE CE QUE NOUS FAISONS.

Claude Robert, président du conseil d'administration de l'entreprise.

### Quelques exemples de la manière dont Groupe Robert rehausse la barre en matière de sécurité des transports :

- Installation de technologie d'aide à la conduite sur les véhicules :
  - Détection d'obstacles
  - Caméras
  - Systèmes d'assistance au freinage d'urgence
- Dispositif anti-renversement
- Ajout de feux sur les remorques pour une meilleure visibilité par les autres conducteurs :
  - Feux clignotants de chaque côté pour une meilleure visibilité lors des changements de voie et des virages
  - Installation de deux feux stroboscopiques de freinage sur le linteau supérieur des nouvelles remorques de 2023

« Groupe Robert a toujours été très collaboratif. L'entreprise est vraiment à l'avant-garde en matière de sécurité des transports au Canada », souligne Scott Creighton, directeur principal, Service de prévention, Northbridge Assurance. « Félicitations à toute l'équipe de Groupe Robert pour ses efforts et pour sa sélection à titre de lauréat national du Prix de la sécurité en transport 2022 de Northbridge Assurance. »

